

M. Clark se rendra aux Philippines immédiatement après sa visite en Irlande afin de participer à la Conférence ministérielle annuelle de l'ASEAN, qui aura lieu du 26 au 28 juin à Manille. Celle-ci réunit les ministres des Affaires étrangères des six pays membres de l'ASEAN (Brunei, Malaisie, Indonésie, Singapour, Thaïlande et les Philippines) ainsi que des pays partenaires du dialogue avec l'ASEAN (Canada, États-Unis, Australie, Nouvelle-Zélande, Japon et la Communauté européenne).

Pendant la conférence, M. Clark aura des entretiens sur des questions d'intérêt bilatéral avec le Premier ministre de la Nouvelle-Zélande et ses collègues les ministres des Affaires étrangères d'Australie, d'Indonésie, de Singapour, de Thaïlande et des États-Unis.

Après la réunion de l'ASEAN, M. Clark fera une visite d'ordre bilatéral aux Philippines du 28 juin au 2 juillet. Il aura des rencontres avec les dirigeants du gouvernement philippin, dont le Président, M^{me} Corazon Aquino, le vice-président et ministre des Affaires étrangères, M. Salvador H. Laurel. Il se rendra aussi dans l'île de Negros pour voir des projets de développement canadiens.

Les représentants des médias qui désirent accompagner le secrétaire d'État aux Affaires extérieures doivent communiquer sans retard avec Sean Brady, porte-parole officiel, ministère des Affaires extérieures (613-992-5802) afin de discuter des arrangements à prendre.